



福祉・防災フォーラム 開く

地域トピックス 福祉と防災で必要な 八本松南 「ご近所の助け合い」

日頃の活動から見守り活動について述べる参加者

に一步 動きで 福祉見守り活動は開催し、連絡会が構成され、内8組（地域）で構成されています。課の中川さんを招き、自らの活動について述べた。

大切な「ご近所の助け合い」を学ぶため、アドバイザーに東広島市危機管理協議会の山崎さん、東広島市社会福祉課の中川さんを招き、自らの活動について述べた。

7月17日、八本松南地域では地域住民の方50名の研修会が八本松南集会所で行われた。この研修会は、防災でも福祉でも大切な「ご近所の助け合い」を学ぶため、アドバイザーに東広島市危機管理協議会の山崎さん、東広島市社会福祉課の中川さんを招き、自らの活動について述べた。

災を一緒にした研修会が八本松南集会所で行われた。この研修会は、防災でも福祉でも大切な「ご近所の助け合い」を学ぶため、アドバイザーに東広島市危機管理協議会の山崎さんを招き、自らの活動について述べた。

地域トピックス

夢拾い、八本松支部記念清掃 5日5時に5周年、通算55回

18人が地域清掃に汗



（上野和浩代表世話人の八本松支部（門田聖子支部長）は、2012年9月

1日に発足。以来、雨天時を除き、毎月第一土曜日の朝5時から、八本松小学校周辺を清掃している。

8月5日に、通算55回を行った。

8月5日に、迎え、5周年記念清掃を行った。

8月5時、朝5時、厚意で利用させてもらつていてるミスター・マックス八本松店駐車場に、小学生を含む18人が集合。各自がごみ袋を持参し、ごみを拾いながら八本松

小学を目

2日。（門田聖子）

指した。中でも一生懸命ごみを集めていた渡邊恵史くん（小2）は、「タバコの吸い殻が一番多かった。朝から掃除をするのは気持ちがいい。また参加したいな」と話していた。小学校の校門前では上野

代表が出迎え、「今後も地域美化のためには頑張ってください」と激励。参加者全員で記念撮影をした。

8月5日防犯部会は12名の防犯隊員が3台の青パトで「夜の巡回パトロール」を行った。

今日は夏祭りの夜

単独で歩く子どもたちへの注意が主体。

結果、公園でバー

ベキューを楽しむ子どもや夜間営業施設で

ゲームを楽しむ子どもたちが見られたが特に異常なし。

また、夏祭り地域の団地も窃盗抑止のためパトロールをしたが問題はなかった。

第3回 夜の見回り活動



ゆーすふる
サタデーナイト

2017 きもちだめし

八本松小学校校舎
青少年育成部会

お化けどうだった 子どもたち「最高です!!」



お化けとの遭遇

さー早く助けて

おいでけ～

魔よけのれどうぞ



越え目的を達成させる冒険的な企画が出現し、子どもたちの興味をひいていた。この「きもちだめし」は青少年育成部会が中心となり小学校の先生やPTAの皆さんに加え近隣の学生さんや地域の多くの有志の方の協力で行われる夏を飾る一大イベントの一つなっている。今年で4年目で子どもたちの期

も、関係者の皆さん努力でお化け屋敷に大変身。この日集まつた約400名の児童は、年々進化する仕掛けに大興奮。特に、恐怖を乗り越え目的を達成させる冒険的な企画が出現し、子どもたちの興味をひいていた。

夏休み最初の土曜日の夜（7月22日）八本松小学校で「きもちだめし」が行われた。子どもたちが慣れ親しんでいる校舎生と中森部会長は



「子どもたちにいい思い出ができたと思思います。皆さん暑いなかありごとうございました」とねぎらひの言葉を述べ、「きもちだめし」を終了しました。



7月23日八本松市民グラウンドで第29回東広島市民スポーツ大会球技の部のグ

ラウンドゴルフ予選会が行われた。

競技は校区内のグラウンドゴルフ同好会やクラブの皆さんによる個人戦。

42名による個人戦。

3ラウンド24ホール

で男女とも合計打数

上位の8名が8月20

日に開催される本戦

の選手に選出された。

皆さんは蒸し暑い

悪コンディションに

めげず競技に集中。

特に、ホールインワ

ンが出た時の表情は

笑顔がいっぱいとな

り、チームの祝福に

ガツツポーズで応え

楽しい予選会となっ

た。

この予選会の効果で男女ともいつも優勝争いに加わり愛好家の皆さんの中ベーシヨンを高めている。特に女子は一昨年は準優勝、昨年優勝と素晴らしい成績を残

た。この予選会の効果で男女ともいつも優勝争いに加わり愛好家の皆さんの中ベーシヨンを高めている。特に女子は一昨年は

準優勝、昨年優勝と素晴らしい成績を残



カメラがとらえたホールインワン皆さん笑顔で小さなガツツポーズ

ホーリングラウンド、ゴルフ出場選手決まる

体育振興部会

大会までまだ日が

理には十分気を付け

られ、楽しく大会を迎えていただきたい。